



< 校 訓 >  
賢く  
正しく  
遅く

# 中央中通信

第8号

中央中学校 学校だより  
令和6年10月8日(火)  
文責 校長 森田 淳

## フシ合唱コンクール を実施しました!!



現在、総合的な学習の時間を中心に着々と準備中です。とくに学習成果発表会での劇や発表、合唱については多くの皆さんにもご視聴いただく機会でもあるので気合を入れて取り組んでいます。

先日、本校体育館にて合唱コンクールを目前に控えて、各学年の完成具合を確認することと、さらなるモチベーションアップを狙って、全校でフシ合唱コンクールを実施しました。どの学年も発展途上で、よくできているところと、まだレベルアップできるところがあって、最後の完成度を高めるための良い機会になりました。

せっかくの機会でしたので、こんな話をさせていただきました。

とかく思春期は集団になったとたんに、楽な方に流されたり、人の目が気になって自分を出せなかったり、恥ずかしさを笑ってごまかしたり、わかっちゃいるけど面倒くさいからやらなかったりしがちです。このような「集団心理」や「稚心」(ちしん)と向き合って克服することを学ぶ最も良い機会が合唱コンクールです。誰にでもある自分の弱い部分をコントロールするための力「克己心」(こっきしん)を磨いて頑張ってください。



そして、合唱を作っていく取組は、学級での人間関係を望ましい方向に導くことができます。この行事を通して、自分と向き合ったり、価値観を磨いたり、仲間との気持ちを確かめ合ったりしながら成長してほしいです。さあ、どんな歌声を聴かせてくれるか、乞うご期待です!!

## 「人の話を聴く」ということ ～学校訪問を終えて～

9月30日は宇城教育事務所や美里町教育委員会、地域の方々をお迎えして、学校訪問がありました。各教科の授業の様子を見学なさって各学年とも生徒たちが頑張っている様子を見て、たくさんのお褒めの言葉をいただきました。



そして、力を入れてほしい点もご指摘いただきました。その中で、一番に取り組む必要のある課題は「人の話をけじめをつけて聴く」をきちんと身に付けることです。まずは「人が話している時は、話し手の目を見て集中して聴く」姿勢を身に付けられるよう取り組んでいきます。

## 自分の進路を考える機会

### 仕事の話聴きみよう!!

3年生はこれからが進路決定の大事な時期です。そこで、その道のプロからお話を聴いて、自分の進路について学ぶ機会を計画中です。1・2年生も参加予定です。受験校の選択も大事ですが、その後の進路目標や将来の夢を持つことは、これからの学校生活の送り方に大きく影響してきます。人生の先輩方からの貴重なお話をお楽しみに!!



## 行事がめじろ押しです!!

### ◆ぜひご覧ください!!

- ◆10/18 宇城中体連駅伝大会(中央中校区)
- ※10/22 美里町政20周年記念式典
- ◆10/23 学習成果発表会(本校体育館)
- ◆10/24 合唱コンクール(ひびき)
- ※10/29・30 3年生県共通テスト